



Francisco S. Ros González, Secretario de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla, certifico que la Junta de Facultad de Geografía e Historia celebrada el 24 de mayo de 2024 aprobó por asentimiento, en el punto octavo del orden del día, la adscripción del Grado en Arqueología por la Universidad de Granada, Universidad de Jaén y Universidad de Sevilla al ámbito de conocimiento “Historia, Arqueología, Geografía, Filosofía y Humanidades”.

Y, para que así conste a los efectos oportunos, lo firmo en Sevilla, el 24 de mayo de 2024.

Francisco S. Ros González
Secretario de la Facultad de Geografía e Historia

Código Seguro De Verificación	wClSFC6JtkwIuNQsp9fb5A==	Fecha	24/05/2024
Firmado Por	FRANCISCO ROS GONZALEZ		
Url De Verificación	https://pfirma.us.es/verifirma/code/wClSFC6JtkwIuNQsp9fb5A%3D%3D	Página	1/1

